



Quiénes somos

APAZ es una organización regional de construcción de paz que nació en 2015 con una visión desde las Américas para las Américas con el propósito de promover la transformación pacífica de los conflictos para prevenir la violencia que emana de las desigualdades sociales, criminalidad, disparidades de poder, discriminación, inequidad de género y debilidad institucional. Tiene como misión construir sociedades participativas, justas y equitativas que permitan la paz, la seguridad y el fortalecimiento de la democracia en el continente americano, desde un enfoque interseccional que aborda las múltiples discriminaciones y desigualdades.



[f](#) [@](#) [in](#) [t](#) @apazamericas

*Construyendo procesos de
cambio social desde las
Américas para las Américas*



En APAZ se parte de la identificación y fortalecimiento de las capacidades de transformación social con que toda sociedad cuenta.

APAZ promueve procesos de cambio que se definen acorde a cada contexto. En el ámbito público, fortalece las capacidades de las instituciones de los Estados a través de apoyo técnico, investigación, diseño, monitoreo y evaluación de estrategias, políticas públicas, programas y planes.

Con la sociedad civil, se establecen puentes de colaboración entre sus diferentes expresiones organizadas y entre estas y el Estado; y, en el ámbito comunitario, se trabaja en el fortalecimiento de capacidades locales por medio de la elaboración de diagnósticos participativos, la definición y coordinación de acciones de impacto rápido, la implementación de iniciativas productivas, de sensibilización y formación que permiten el empoderamiento local y el acercamiento entre autoridades y comunidades.

Líneas estratégicas de acción

- Seguridad, paz y democracia

Facilitamos procesos participativos e inclusivos de cambio institucional para una gestión de la seguridad que garantice el mutuo entendimiento entre las instituciones y la sociedad e incluya la perspectiva de las personas sobre el tipo de seguridad que mejor se adapta a sus contextos en el marco del respeto a los derechos humanos.

- Equidad para la paz

Generamos acciones orientadas a superar las inequidades de género, etaria, étnica, económica, social y por situación de discapacidad desde un enfoque de derechos e interseccional que permitan la construcción de sociedades inclusivas.

- Prevención, reducción y transformación de violencia

Promovemos procesos para la prevención y reducción de la violencia a través de la inclusión y el diálogo, especialmente con los actores directamente involucrados (tanto víctimas como perpetradores), y la transformación de los factores contextuales que producen hechos victimizantes, estigmatización y criminalización.

- Ciudadanía Global

Promovemos un mundo más humano y sostenible comprometido con la implementación de una agenda global de desarrollo con tres elementos interconectados: el crecimiento económico sostenible, la inclusión social y la protección ambiental. Trabajamos en el continente americano con una visión de región que es algo más que la suma de países vecinos. Región es unidad, interacción e interdependencia de fenómenos que se manifiestan entre países. Este enfoque consiste en comprender la interdependencia entre las realidades local-nacional y global, aprender de los diferentes contextos y traducir eso en la implementación efectiva de procesos de construcción de un mundo más inclusivo, justo y pacífico.

Nuestra misión en APAZ es la construcción de sociedades participativas, justas y equitativas que permitan la paz, la seguridad y el fortalecimiento de la democracia, desde un enfoque interseccional que aborda las múltiples discriminaciones y desigualdades.

